
 

 

Frau Bühse bittet darum, die desolate Fußgängerquerung zum Bahnhof (Fahrspuren im Be-
lag) zeitnah auszubessern. 
 
Herr Pundt bringt seinen Änderungsantrag ein, nachdem TOP 14.1 zum „ordentlichen Tages-
ordnungspunkt“ erklärt wurde. 
 
„Die zwei Fahrbahnen für Kraftwagen auf dem Kuhberg in südlicher Richtung vor der Kreu-
zung Gänsemarkt sollen zukünftig wie folgt genutzt werden: 

a) Die rechte Fahrbahn soll für den Verkehr nach rechts in die Straße „Am Teich“ und gera-
deaus zum „Großflecken“ genutzt werden. 

b) Die linke Fahrbahn soll für den Verkehr in die „Christianstraße“ genutzt werden.“ 
 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass die jetzige Regelung derzeit durch das Planungsbüro 
SBI aus Hamburg auf mögliche Verbesserungen überprüft wird. 
 
Das Ergebnis der Überprüfung sei unbedingt abzuwarten. Es werde in einer der nächsten 
Sitzungen durch die Verwaltung berichtet werden. 
 
Frau Roeder hält den Antrag für nicht zulässig, da es sich um eine Aufgabe der laufenden 
Verwaltung handelt. 
 
Frau Dannheiser stellt den Antrag, die Vorlage zurückzustellen über den Herr Westphal ab-
schließend abstimmen lässt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Antrag zurückgestellt. 
 
 
 


